

Günzburg

Netzgesellschaft für Erdgas gegründet

[02.08.2013] Für das Günzburger Gasnetz ist künftig die von den Stadtwerken und dem Unternehmen erdgas schwaben gegründete Gesellschaft Gasnetz Günzburg verantwortlich.

Die Stadtwerke Günzburg und die Firma erdgas schwaben haben jetzt die gemeinsame Gesellschaft Gasnetz Günzburg gegründet. Wie die bayerische Stadt mitteilt, ist die Gasnetzgesellschaft Eigentümer und Verantwortliche für die Entwicklung des Günzburger Gasnetzes. Dafür sei die Gaskonzession der Großen Kreisstadt für 20 Jahre übertragen worden. Für den operativen Betrieb bleibe schwaben netz, die hundertprozentige Tochter von erdgas schwaben, zuständig. Dazu werde das Gasnetz an schwaben netz verpachtet. Bereits im November 2012 hat der Günzburger Stadtrat mit der Vergabe der Gasnetzkonzessionen die Weichen zu einer teilweisen Rekommunalisierung der Energieversorgung gestellt, heißt es in der Pressemitteilung. Danach sei die Konzession an eine noch zu gründende Gesellschaft vergeben worden, an der die Stadtwerke Günzburg zu 51 Prozent beteiligt ist. Weiterer Anteilseigner ist der bisherige Netzinhaber erdgas schwaben. „Dem Beschluss waren intensive Überlegungen und Prüfungen vorausgegangen“, berichtet Lothar Böck, kaufmännischer Leiter der Stadtwerke Günzburg. „Wir fragten uns, inwieweit sich eine kommunale Beteiligung mittelfristig auf die strategische Ausrichtung und auf die Einflussmöglichkeiten der Stadtwerke und der Stadt auswirken könnten.“ Klar sei gewesen, dass ein solches Vorhaben nur mit einem erfahrenen und kompetenten Partner realisiert werden kann. „Mit erdgas schwaben haben wir einen Partner an der Seite, der über entsprechendes Know-how verfügt.“

(ve)

Stichwörter: Rekommunalisierung, Erdgas, Erdgas Schwaben, Günzburg, Stadtwerke Günzburg